

La Otra Campaña und die staatliche Repression

Im Rahmen der Kampagne: ¡Salgan pa´ fuera! Wir brauchen Euch Draußen!

Im Sommer 2005 veröffentlichte die Zapatistische Bewegung zur nationalen Befreiung (EZLN) ihre "Sechste Erklärung aus der Selva Lacandona".

Darin rief sie die mexikanische Bevölkerung auf, eine landesweite außerparlamentarische Bewegung aufzubauen, um eine neue linke antikapitalistische Verfassung "von unten für unten" zu erarbeiten und durchzusetzen.

Seit Ende 2005 läuft diese Mobilisierung, die als "Die Andere Kampagne" bezeichnet wird. Hunderte Organisationen und Tausende Personen haben sich der "Otra Campaña" angeschlossen.

Doch auf die fortschreitende emanzipatorische Organisation antworten lokale Machthaber und der Staat auf kommunaler, bundesstaatlicher und föderaler Ebene in einem unverhohlenen Bündnis mit den Wirtschafts- und Medieneliten mit Einschüchterungen, Desinformation, Belästigungen und brutaler Repression.

Welche Strategien können die internationalen UnterstützerInnen der "Sechsten Deklaration" entwickeln?
(Referent: Luz Kerkeling)

[Nach oben](#)

[Zurück](#)